

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 558  
28 de julio de 2017

## **Casa Abierta de los futuros profesionales de la salud**

Futuros profesionales de la salud se denominó la primera casa abierta organizada por la coordinación del curso de nivelación del área salud de la Facultad de Ciencias Médicas. El MSc. César Pilaquinga, responsable de la coordinación general del curso de nivelación del área de salud, mencionó que el objetivo es la vinculación de los nuevos estudiantes en función de aplicar los conocimientos que reciben en las asignaturas que desarrollan en la curso de nivelación.

Pilaquinga afirmó que en este evento participaron alrededor de 800 estudiantes, que han cumplido actividades como expositores en diversas temáticas como: la diabetes, cáncer de piel, de mama, terapia del lenguaje, terapia ocupacional, terapia física, y la participación de las carreras de obstetricia, enfermería, laboratorio, radiología entre otras.

Sara Plaza, estudiante del curso de nivelación de la carrera de Atención Prehospitalaria, relató que se busca la concientización sobre las enfermedades más comunes para mejorar la calidad de vida de las personas. **J.S**

